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Besucherinformationen
Lage & Anfahrt
· Adresse: Hafenstraße 9, 78462 Konstanz
· Am Hafen von Konstanz, direkt am Bodensee
· Mit dem Auto: Folge in Konstanz der braunen „Fisch-Beschilderung“ zu den nächstgelegenen Parkplätzen in der Innenstadt und im LAGO Shopping Center.
· Mit dem Zug: Das SEA LIFE Konstanz befindet sich hinter dem Bahnhof auf der rechten Seite des Hafengeländes.
· Parken: Wir empfehlen mit den öffentlichen Verkehrsmitteln anzureisen. Vor Ort gibt es nur wenige Parkplätze. 
Einrichtungen & Barrierefreiheit
· Eintritt in das Bodensee-Naturmuseum inklusive
· Das SEA LIFE Konstanz ist barrierefrei ausgebaut und verfügt über einen Fahrstuhl, der alle Ebenen erreichbar macht. Natürlich gibt es auch zwei entsprechende WCs, welche mit Rollstuhl benutzbar sind.
· Besucher*innen mit einem „B“ im Behindertenausweis erhalten einen ermäßigten Eintrittspreis und dürfen kostenlos eine Begleitperson mitbringen.
· Restaurant und Souvenirshop täglich geöffnet
· Die Ausstellung ist wetterunabhängig und klimatisiert
· Tiere sind nicht gestattet; Ausnahme sind Blinden- und Assistenzhunde 
· WCs und Wickelmöglichkeiten vorhanden
· Die Mitnahme von Kinderwagen ist gestattet; bei starkem Besucherandrang wird jedoch empfohlen, diese draußen zu parken. Sperrige Kinderwagen, Bollerwagen und Fahrradanhänger sind aus Sicherheitsgründen im Center nicht erlaubt.
· Keine Garderobe oder Schließfächer vorhanden
· Fütterungen: Über aktuelle Schaufütterungen online informieren
Kategorien
· Erwachsener: 15+ Jahre
· Kind: 2 bis 14 Jahre
· Kinder von 0 bis 2 Jahren erhalten freien Eintritt
· Gruppen: ab 10 Personen
· Schul- & Kitagruppen: ab 10 bzw. 5 Personen
Wichtig!
· Kinder unter 15 Jahren müssen von einem volljährigen Erwachsenen begleitet werden
· Öffnungszeiten können variieren, bitte vorab auf der Webseite informieren

www.sealife.de/konstanz
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General Visitor Information
Location & getting here
· Adress: Hafenstraße 9, 78462 Konstanz
· Located directly at Lake Constance
· By car: In Constance, follow the brown "fish signs" to the nearest parking spaces in the city center and in the LAGO shopping center.
· By train: SEA LIFE Constance is located behind the train station on the right side of the port area.
· Parking: We recommend traveling by public transport. There are only a few parking spaces on site.
Accessibility & facilities:
· Admission to the Lake Constance Museum of Natural History is included
· Whole attraction accessible for guests with disabilities & wheelchairs; elevator to access all levels; two accessible toilets
· If your official documentation grants you an accompanying person you can receive a free carer ticket
· Our restaurant and souvenir shop are open daily
· Pets are not allowed, except for guide dogs
· Pushchairs are permitted in the centre, but we recommend parking them outside if the centre is very busy. Bulky pushchairs, handcarts and bicycle trailers are not permitted in the centre for safety reasons.
· No luggage storage or lockers
· Indoor attraction, air-conditioned
· Feedings: Inform yourself about our current feeding shows on our website
Categories
· Adult: 15+ years
· Child: 2 to 14 years
· Children under 3 get free admission
· Group: 10+ PAX
Important!
· Children under the age of 15 must be accompanied by an adult (18+)
· Opening times can vary, please check website in advance

www.sealife.de/konstanz/en
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